

## SUMMARY

# ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS, FINANCIAL LEVERAGE, TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA PADA PERUSAHAAN INDUSTRI FARMASI YANG TERDAPAT DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) TAHUN 2009-2013

Created by USI MAWADDAH

**Subject** : LABA, PERUSAHAAN, BURSA EFEK INDONESIA  
**Subject Alt** : PROFIT, COMPANY, INDONESIA STOCK EXCHANGE  
**Keyword** : : perataan laba;profitabilitas;financial leverage

### Description :

Pada penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pengaruh, Profitabilitas dan Financial Leverage terhadap praktik perataan laba pada perusahaan industri farmasi yang terdapat di Bursa Efek Indonesia.

Desain penulisan menggunakan data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 9 perusahaan industri farmasi yang listing di Bursa Efek Indonesia. Teknik penggunaan sampel menggunakan sampel jenuh. Unit analisis yang digunakan adalah industri. Alat analisis menggunakan binary logistic.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial profitabilitas berpengaruh positif terhadap praktik perataan laba, financial leverage tidak berpengaruh terhadap praktik perataan laba. Secara bersama-sama profitabilitas dan financial leverage berpengaruh terhadap praktik perataan laba.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa yang mendominasi untuk melakukan perataan laba adalah profitabilitas karena profitabilitas yang stabil memiliki keuntungan bagi manajemen, manajemen terlihat memiliki kinerja baik apabila dinilai dari tingkat laba yang dihasilkan. serta tingkat profitabilitas yang stabil juga memberikan keyakinan pada investor atas investasi yang dilakukan karena perusahaan dinilai baik dalam menghasilkan laba.

**Date Create** : 28/01/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201112199  
**Collection** : 201112199  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor